

LES MISSIONNAIRES



Les Églises Nationales des Assemblées de Dieu en Afrique de l'Ouest et Centrale ont fixé comme but d'envoyer un totale de 1 670 missionnaires à l'intérieur et à l'étranger d'ici 2020. La FATAD joue un rôle de toute importance dans la préparation de missionnaires qui serviront le Seigneur bien loin de leurs pays et cultures, et aussi de dirigeants des Églises qui auront une vision d'envoyer et soutenir ces missionnaires et leurs œuvres. Tous les cours à la FATAD considèrent avec attention le mandat de Jésus d'atteindre le monde avec l'Évangile et la responsabilité de chaque croyant d'y obéir.

PRIEZ DONC S'IL VOUS PLAÎT...

- ❖ Que d'avantage d'ouvriers soient prêts à répondre à l'appel missionnaire de Dieu, particulièrement aux 850 groupes ethniques en Afrique qui restent non évangélisés.
- ❖ Que les dirigeants des Églises comprennent réellement combien le mandat de Jésus est urgent et cherchent à motiver tous les croyants à y participer par la prière, par les dons de soutien, ou en allant eux-mêmes selon la direction de Dieu.
- ❖ Que l'onction, la sagesse et la force de Dieu soient accordées à chaque missionnaire. Plusieurs manquent des ressources financières, d'autres sont persécutés ou doivent faire face aux problèmes familiaux ou de santé physique. Que la présence du Saint-Esprit les entoure et reconfirme leur appel pendant ces moments difficiles.